
町民の声への回答 

 

タイトル：鳥取県学童水泳選手権大会の開催地について 

 

質問 1 の回答 

 鳥取県学童水泳選手権大会の開催については、従来から鳥取県水泳連盟が競技内容、開

催期日、開催場所等の開催要項を決定し開催されていました。 

 したがって、町教育委員会が大会の開催についての協議に加わることはありません。 

 

質問 2 の回答 

 八頭町の小中学生がスポーツ等において、素晴らしい成績を収めることは誇らしいこと

だと考えています。八頭中学校に水泳部もあり昨年も県大会等で優秀な成績を収めるなど

活躍しているところですので、今後も部活動での指導を充実させ競技力の向上を図ります。 


